

PENGUSULAN JUDUL

Mahasiswa konsultasi dengan Promotor, untuk menyiapkan topik/judul lalu mengisi USULAN JUDUL DISERTASI (form di www.doktoral-kpi.uinsu.ac.id)

1

MAKSIMAL DI SEMESTER III

SEMESTER III-IV

VERIFIKASI

Judul yang masuk, diverifikasi pada tim verifikasi judul untuk kemudian mendapatkan persetujuan yang ditandatangani Ketua Prodi

2

PERSETUJUAN

Usai persetujuan, mahasiswa mulai mengerjakan Proposal Disertasi dengan Promotor sebagai konsultan. Proses ini paling lama enam bulan setelah persetujuan judul

3

6 BULAN TIDAK PROGRES, JUDUL AKAN DIEVALUASI DENGAN SEPENGETAHUAN PROMOTOR

DEKAN MENERBITKAN SK PELAKSANAAN SEMINAR PROPOSAL

SEMINAR PROPOSAL

Setelah Proposal Disertasi disetujui Promotor, mahasiswa dapat mendaftar Seminar Proposal ke Sekretariat Prodi. Promotor otomatis sebagai Pembaca Proposal Disertasi.

4

PASCASEMINAR PROPOSAL

Pasca Seminar Proposal Disertasi, mahasiswa wajib melakukan perbaikan yang disahkan Tim Penguji Seminar Proposal (lembar persetujuan)

5

MAHASISWA MELALUI PRODI MENGUSULKAN CALON TIM PROMOTOR (PROMOTOR UTAMA/CO PROMOTOR & **MULAI MENYIAPKAN DRAF JURNAL SINTA 2/SCOPUS.**

DEKAN MENETAPKAN PROMOTOR UTAMA/CO PROMOTOR SESUAI BIDANG KEAHLIAN, KEPANGKATAN DAN BEBAN KERJA

BIMBINGAN

Mahasiswa dengan bimbingan Tim Promotor, melakukan langkah-langkah penelitian Disertasi sampai selesai (minimal 8 kali/bukti bimbingan).

6

LAPORAN PROGRES

Mahasiswa wajib melaporkan perkembangan penelitian Disertasi kepada Tim Promotor dan Sekretariat Prodi

7

SEMINAR KEMAJUAN DISERTASI, ATAS PERTIMBANGAN TIM PROMOTOR, AKAN DIGELAR JIKA DIPERLUKAN (1 TAHUN PENELITIAN DISERTASI TIDAK SELESAI)

UJIAN KOMPRIHENSIF MELIPUTI BIDANG TAFSIR HADIST, KOMUNIKASI ISLAM & ETIKA FILSAFAT KOMUNIKASI

UJIAN KOMPRIHENSIF

Setelah Disertasi mendapatkan persetujuan Tim Promotor, mahasiswa dapat mendaftar Ujian Seminar Hasil Disertasi setelah lulus Ujian Komprehensif

8

SEMINAR HASIL

Disertasi yang sudah diuji pada Seminar Hasil, diperbaiki/revisi yang diperlukan, harus mendapat pengesahan dari majelis penguji, mahasiswa dapat mendaftar Sidang Tertutup ke prodi.

9

MAJELIS PENGUJI SEMINAR HASIL TERDIRI DARI PIMPINAN SIDANG TIM PROMOTOR DAN PENGUJI INTERNAL (6 ORANG) SESUAI SK YANG DITERBITKAN DEKAN. PADA TAHAPAN INI MAHASISWA DISARANKAN SUDAH MENGAJUKAN DRAFT JURNAL UNTUK TERBIT KE SINTA 2/SCOPUS PADA TIM PROMOTOR

PADA TAHAPAN INI MAHASISWA DISARANKAN MENUNJUKKAN BUKTI SUBMIT JURNAL SINTA 2/SCOPUS

SIDANG TERTUTUP

Pelaksanaan sidang tertutup dilakukan dengan melibatkan Penguji Eksternal (Guru Besar/Lektor Kepala sesuai Bidang Keahlian) yang ditetapkan oleh Rektor/Dekan dalam Majelis Penguji (7 penguji)

10

PERSIAPAN PROMOSI

Disertasi yang sudah diuji pada Sidang Tertutup, diperbaiki/revisi yang diperlukan (cek turnitin maks: 25%) harus mendapat pengesahan dari majelis penguji Sidang Tertutup, lalu mahasiswa dapat mendaftar SIDANG TERBUKA (PROMOSI) ke prodi.

11

SAAT PENDAFTARAN SIDANG TERBUKA, PROMOVENDUS WAJIB MENYERTAKAN BUKTI TERBIT JURNAL SINTA 2/SCOPUS. DEKAN MENGUSULKAN PENERBITAN SK SIDANG TERBUKA KEPADA REKTOR

PROMOSI DOKTOR

SIDANG TERBUKA

Ujian Sidang Terbuka digelar setelah SK Rektor atas Sidang Terbuka/Promosi Doktor terbit. Sidang Terbuka akan Dipimpin Rektor

12